

Ce jour, en milieu d'après-midi, un orage d'une violence extrême s'est déclaré sur notre département. Celui-ci n'a malheureusement pas épargné la prison de la Talaudière.

Résultat :

Une toiture du bâtiment principal envolée, avec un atterrissage au niveau du terrain de sport. Heureusement aucune personne sur cette zone, mais les dégâts occasionnés sont très impressionnants.

Une évacuation des détenus présents en cours de promenades a été rapidement mise en place afin de les rapatrier au plus vite dans leurs cellules.

Les pompiers ont été appelés sur les lieux afin de sécuriser la toiture et l'ensemble de l'établissement.

Encore une journée chaotique pour les personnels ce jour, entre les extractions à gogo, un sous-effectif grandissant et des services dégradés à la pelle. Les collègues ont encore assuré sur fond d'un établissement qui montre bien des faiblesses structurelles...

L'UFAP Unsa justice de St Etienne remercie les pompiers pour leur intervention.

L'UFAP Unsa justice de St Etienne tient une nouvelle fois à féliciter les agents pour leur travail exceptionnel et leur sang-froid, dans des situations imprévisibles comme celle de ce jour.

L'UFAP Unsa justice s'interroge une nouvelle fois sur la pertinence du maintien de notre structure en fonctionnement dans la mesure où une reconstruction sur site semble tout de même la meilleure solution à long terme pour tout le monde.

Un simple orage a suffi à enclencher le processus de destruction de cette vieille rate....L'administration aura-t-elle le courage de finir le boulot que mère nature elle-même a engagé ?

Pour l'UFAP-Unsa Justice St-Etienne

Stéphane PERROT